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Aos doze dias do mês de abril de dois mll e dezoito. com início às 1 5h30min, na sala
Ul18 do Bloco U do Campus da Universidade Federal de Santa Catarina, em
Joinville -- SC, reuniram-se os membros do Colegiado Delegado do Programa de
Pós Graduação em Engenharia de Sistemas Eletrõnicos (PPGESE), professores
Alexandro Garro Brito, Gian Ricardo Berkenbrock, Hugo Rolando Estofanero Larico,
Anderson Wedderhoff Spengler e o discente Felipe de Pontes Adachi. O
coordenador, Prof. Alexandro Garra Bruto iniciou a reunião informando que o ponto
único de pauta era a apreciação da solicitação de reenquadramento do Prof. Gierri e
do Prof. Xisto e sugeriu a inclusão da divisão de bolsas de co-tutela THI entre o Pós-
ECM e PPGESE como item de pauta, bem como a inversão da ordem de discussão.
Colocada em votação, a alteração na pauta foi aprovada por unanimidade. Item l
Divisão de bolsas de co-tutela THI entre o Pós-ECM e PPGESE. O professor
Alexandro informou que se reuniu com o coordenador do PPGECM, prof. Breno e o
prof. Maurício Porath (coordenador do acordo de co-tutela pela UFSC) para tratar da
divisão das bolsas liberadas pela FAPESC entre os dois programas. Ficou acordado
entre as partes que será distribuída uma bolsa para cada programa, com edital
próprio. Tendo em vista que, em 2017, o PPGECM enviou dois estudantes, mas
naquele momento o PPGESE não estava implantado, ficou definido o seguinte para
os próximos editais: - sempre que a FAPESC liberar um número par de bolsas, elas
serão igualmente divididas entre os programasl quando for liberada um número
ímpar de bolsas, a bolsa excedente será direcionada para o programa em
desvantagem no número de estudantes enviados até aquele momento. Atualmente.
o PPGESE está em desvantagem de 2 (dois) estudantes. Espera-se que este acordo
equilibre essa discrepância ao longo do tempo. Foi aberta a discussão. Prof. Gian
perguntou se um aluno pode fazer parte do programa de co-tutela sem receber bolsa
da FAPESC. O prof. Alexandro informou que irá verificar com o prof. Mauríclo. Prof.
Gian perguntou sobre a vinda de alunos alemães para a UFSC e, neste caso, quem
financiada estes alunos. O professor Alexandro esclareceu que este financiamento
provavelmente seria alemão. O representante dos discentes, Felipe, perguntou
sobre a quantidade e quais disciplinas devem ser curvadas no Brasil antes de ir para
a universidade parceira, bem como se há um número de disciplinas a serem
cursadas na Alemanha. O professor Alexandro informou que é necessário cursar
três disciplinas do programa, dentre elas, as duas obrigatórias e que as disciplinas a
serem cursadas lá serão em número de seis. Foi aberta a votação sobre a forma de
distribuição das bolsas, tendo sido aprovada por unanimidade. Item 2: Apreciação
das solicitações de reenquadramento no quadro colaborador imbetrados pelos
docentes Xisto Lucas Travassos Jr. e Gierri Waltrich. Conforme decisão tomada pelo
Coleglado na reunião anterior, fol criada uma Comissão Extraordinária de
Credenciamento para analisar a questão. O professor Alexandro comentou seu
parecer e a análise da comissão. A comissão entendeu que o prof. Gierri reúne as
condições mínimas para se tornar colaborador, pois tem somente dois orientandos
no programa. Já o professor Xisto não reúne tais condições porque possui três
orientandos (dois formais e um em fase de negociação) e ainda leciona disciplinas.
Com base na análise do parecer da comissão de credenciamento e levando em
conta o não prejuízo dos estudantes orientados, o coordenador sugere, então,
acatar o pedido do professor Gierri, tornando-o colaborador até o fim das
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orientações. Quanto ao prof. Xisto, sugeriu que seu pedido seja acatado desde que
ele fique somente com dois orientandos, com os quais já assumiu compromisso de
orientação. Foi aberta a discussão. Professor Gian sugeriu o envio de um
memorando ao professor Xisto. Prof. Alexandro disse que uma decisão deve ser
tomada, pois o professor Xisto já foi contactado diversas vezes, inclusive
formalmente por e-mail da coordenação para prestar esclarecimentos e dizer quais
atividades gostaria de manter no curso, mas que não apresentou nenhuma resposta.
Professor Huno manifestou que não concorda com a sugestão do professor Gian.
Disse que devem acatar os pedidos de reenquadramento dos professores Gierri e
Xisto com celeridade, a exemplo do pedido de descredenciamento do Prof. William.
E que as questões burocráticas deviam ser discutidas no início do processo.
Professor Anderson disse que deve ser enviado o memorando, indicando neste
documento que se ele não responder, será decidido pelo Colegiado. Prof. Alexandro
ressaltou várias dificuldades encontradas na gestão e que muitas decisões
importantes para o curso aguardam a solução desta questão de recredenciamento
Comentou, por exemplo, que dois estudantes perderam um mês de bolsa da
FAPESC pelo fato de não terem sido cadastrados na Sucupira no tempo correto. O
professor Gian sugeriu então que também o credenciamento do professor Xisto
Lucas no quadro colaborador se faça por tempo determinado. Foi aberta a votação
sobre a aprovação do parecer com as alterações sugeridas pelo professor Gian.
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